

27-8-69

LA JUVENTUD DE TEJEDA

Para Tejeda no será, de hoy en adelante, una fecha cualquiera. Así lo ha querido su juventud que sea capitaneada por un joven sacerdote, hijo del pueblo, don Fermín Romero Navarro y secundada por un grupo de chicas, que actualmente se encuentra haciendo el Servicio Social en la Sección Femenina de esta localidad.

Se ha hecho un estudio de los problemas existentes en este pueblo y su posible solución. Este estudio, que consta de cuatro grandes temas: Religioso, Familiar, Cultural y Recreativo, se dio a conocer en el salón parroquial ante una juventud enfervorizada y dispuesta a hacerse responsable en lo que ella misma se exige.

De esta forma en Tejeda la juventud ha tomado, también, conciencia de lo que es y puede ser y para ello se ha puesto en camino, dispuesta a hacer camino al andar.

Reunión-15-8-69